

CaixaBank y BEI Global refuerzan el apoyo a las empresas marroquíes en el marco de la iniciativa 'Tajawouz'

- ***El Banco Europeo de Inversiones (BEI) pone a disposición de CaixaBank una línea de crédito de unos 330 millones de dirhams (€30 millones) para apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes) marroquíes.***
- ***Esta financiación forma parte de la iniciativa 'Tajawouz', destinada a promover la inclusión financiera de las mipymes marroquíes a través de instituciones financieras especializadas.***
- ***El acuerdo está en consonancia con los objetivos del gobierno marroquí en materia de política industrial e integración de las mipymes en las cadenas de valor mundiales.***

Rabat, 18 abril 2023

El Banco Europeo de Inversiones (BEI), a través de BEI Global, su nueva rama de desarrollo y cooperación internacional, y CaixaBank anuncian la firma de un acuerdo de financiación por valor de 330 millones de dirhams (€30 millones) destinado a reforzar el apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas marroquíes (las conocidas como mipymes). Esta operación se inscribe en el marco de la iniciativa 'Tajawouz', cuyo objetivo es, sobre todo, ayudar a los bancos comerciales a llegar a un mayor número de mipymes, permitiéndoles así beneficiarse de una oferta de financiación más amplia y de mejores condiciones de préstamo. La iniciativa 'Tajawouz' también apoya los objetivos de la Asociación Verde firmada entre la UE y Marruecos en octubre de 2022.

CaixaBank se dirige a las mipymes con fuertes vínculos con Europa, en sectores y cadenas de valor que benefician a las economías de ambos lados del Mediterráneo. Aprovecha sus conocimientos y experiencia en España para llevar al mercado marroquí innovaciones en productos de financiación para las mipymes.

Además, esta operación se alinea plenamente con los objetivos del gobierno marroquí en materia de acompañamiento a las pymes y a su programa de desarrollo industrial, que hace especial hincapié en la importancia de integrar a las empresas marroquíes en las cadenas de valor mundiales, reforzando al mismo tiempo sus normas técnicas, medioambientales, sociales y de gobernanza, así como su productividad. Esta financiación también ayudará a cumplir mejor las normas y requisitos de los compradores europeos, aumentando así la competitividad de las empresas marroquíes.

Este préstamo permitirá a la sucursal de CaixaBank en Marruecos aumentar su financiación en dirhams marroquíes (MAD) a los proveedores locales de las grandes empresas marroquíes. En este marco, se podrán utilizar fondos adicionales de la UE para proteger a las pequeñas empresas de los riesgos de cambio de divisas.

“Muchas microempresas, pequeñas y medianas empresas de Marruecos tienen dificultades para invertir y desarrollarse. Por este motivo, el BEI, a través del BEI Global, nuestra nueva rama dedicada al desarrollo fuera de la UE, se ha fijado el objetivo de financiarlas y acompañarlas todavía más, reforzando así nuestro apoyo a la economía marroquí, la inclusión financiera y la creación de empleo”, declara el vicepresidente del BEI, **Ricardo Mourinho Félix**. Y añade: “Con este primer préstamo a la sucursal marroquí de CaixaBank, nuestro objetivo es llegar a más empresas propietarias o creadoras de nuevos nichos de mercado, facilitando su acceso a la financiación y su integración en las cadenas de valor locales e internacionales”.

Por su parte, **Ignacio Pino**, *country manager* de CaixaBank en Marruecos, declara: “CaixaBank, banco líder en España, está comprometido con la financiación de las empresas y el apoyo al tejido industrial. Este es también el caso de Marruecos, donde contamos con licencia bancaria desde hace 15 años y donde tenemos oficinas en las ciudades de Casablanca, Tánger y Agadir. Estamos orgullosos de la confianza que el BEI ha depositado en la entidad, con este préstamo inaugural, que esperamos sea un impulso para las micro, pequeñas y medianas empresas marroquíes en su día a día”.

Sobre el Banco Europeo de Inversiones (BEI)

El BEI es un socio privilegiado de Marruecos desde hace más de 40 años. El BEI financia el desarrollo y la ejecución de proyectos clave en sectores esenciales de la economía marroquí como el apoyo a las empresas, la agricultura, el agua y el saneamiento, la educación, la sanidad, el transporte o las energías renovables.

[BEI Global](#), la rama especializada del Grupo BEI, trata de incrementar el impacto de la cooperación internacional y de la financiación del desarrollo. BEI Global aspira a fomentar una cooperación más sólida y centrada a través [del Equipo Europa](#) junto con otras instituciones de financiación del desarrollo y la sociedad civil. El BEI Global acerca el Grupo a la población, las empresas y las instituciones locales a través de [nuestras oficinas repartidas por todo el mundo](#).

<https://twitter.com/EIBGlobal>

<https://www.linkedin.com/company/eib-global/>